## Mit der Universität Heidelberg verbunden



Aus Anlass der ersten Generalversammlung von Heidelberg Alumni Luxemburg (HALU) trafen sich mehr als 20 Ehemalige der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg im Centre Culturel / Kulturfabrik in Esch sur Alzette.

Präsident Robert Soisson stellte das kulturelle und wissenschaftliche Veranstaltungsprogramm für das Jahr 2007 vor. Neben in Luxemburg stattfinden Vorträgen und Seminaren mit Wissenschaftlern aus Heidelberg, ist ein Höhepunkt die für Herbst geplante 3-tägige Studienreise an die Alma Mater der ehemaligen Studierenden in das romantische Heidelberg.

Zum Ausklang des Treffens der Heidelberger Alumni wurden bei einem gemeinsamen Abendessen Erinnerungen ausgetauscht, Freundschaften aufgefrischt und neue Kontakte geknüpft – und dies fächer- und generationsübergreifend.